

Sinopsis

Hoy en los mercados...

Sesión muy volátil que no cambia la situación de los mercados.

Análisis de situación y perspectivas

Las bolsas continúan en dinámica lateral tras salvar una jornada más las zonas de soporte.

Hoy en los mercados...

- Malos datos macroeconómicos conocidos hoy: La inflación en la Eurozona subió en junio al 8.6% interanual desde el 8.1% anterior, superando además el 8.4% esperado. En Estados Unidos, el ISM del sector manufacturero bajó en junio de 56.1 a 53.0 enteros, por debajo de los 54.9 que se preveían.
- Los malos datos a los que hacíamos referencia lastraron el posible rebote de las bolsas, que cedieron un -0.3% de media a nivel global pero no perdieron los niveles de soporte. En el cómputo semanal, la caída fue del -3.2%. Por sectores, Utilities e Inmobiliario lideraron los avances y Energía y Materiales cerraron a la baja.
- Continúa la recuperación de la deuda, que subió un +0.8% de media a nivel global en la sesión y un +0.6% en la semana.
- Solo el crudo, con subidas del +1.8% (+0.3% en la semana), salva otra jornada negativa para las materias primas. El oro cedió un -1.3% en la semana tras cerrar plano hoy.
- Las criptomonedas rebotan pero no logran recuperar niveles mínimamente relevantes.

Análisis de situación y perspectivas

- ¿En qué afectan a la economía y los mercados los datos macroeconómicos que estamos conociendo estos días: la subida de la inflación de la Eurozona al 8.6% interanual evidencia que los precios están fuera de control y que el BCE ya muestra el margen necesario para controlarlos, recordemos que aún no ha subido tipos en la Eurozona para a que ya llevamos más de un año en alerta por la subida de los precios. Tanto y más, como suele ser habitual, y para cuando llegue la recesión, los tipos estarán altos y la inflación demandada alta, obligando probablemente a tomar medidas drásticas similares a las usadas de la Eurozona. Y es que los datos de actividad publicados en las últimas semanas podrían estar indicando que la tan temida recesión llegará mucho antes de lo previsto, dado que el deterioro de la economía está siendo más rápido de lo esperado en un inicio.
- Jornada muy volátil en la que los principales índices bursátiles volvieron a tocar la zona de soporte sin perforarlos a la baja, lo que nos mantiene en dinámica lateral. A la espera de que comprobemos datos relevantes (de empleo e inflación estadounidense los próximos 8 y 15 de julio respectivamente) y las reuniones que los bancos centrales celebrarán a finales de mes, probablemente seguiremos viendo un comportamiento muy caótico de las bolsas. La tendencia principal continúa siendo lateral, pero en el corto plazo la conservación de los niveles de soporte podría favorecer un nuevo intento de rebote en las bolsas.